
      
 

1 

 

ACTA N° 5 

REUNIÓN DE CONSEJO CONSULTIVO PERÍODO 2021-2023 

INSTITUTO DE ADMINISTRACION  

Facultad de Ciencias Económicas de la UNT 

 

En la ciudad de San Miguel de Tucumán, a los 30 días del mes de noviembre del año 

2021, a través de la plataforma Zoom, siendo las 15 horas se reúnen en cumplimiento con del 

Artículo 13 del Reglamento de Instituto, el Director Marcelo Medina, los integrantes del Consejo 

Consultivo del Instituto: miembros titulares Alejandra Masclef y Carolina Ferreyra en 

representación de profesores Titulares, Asociados y Adjuntos y Javier García en representación 

de los Jefes de Trabajos Prácticos (JTP). Las Profesoras Mercedes Ortiz y Virginia Abbás 

comunicaron que no podrían asistir con antelación, por razones familiares y de salud. 

Se tratan los temas que a continuación se detallan: 

El Director da lectura al acta N° 4 para revisión y conformidad. 

a) Ayudante IA: El Prof. Marcelo Medina comentó que la ayudante le comunicó que no 

continuará el próximo año luego del vencimiento de su actual designación. Será 

necesario tener presente este tema para anticipar la cobertura de ese cargo. 

b) Reunión con ayudantes: está prevista una reunión para marzo de 2022, para 

continuar con el proceso de inducción de los ayudantes de ingreso reciente. La Prof. 

Virginia Abbás coordinará dicha acción.  

c) Catalogación libros IA: hay avances en el proceso de catalogación de libros, de 

acuerdo a las acciones que se habían previsto y que se vienen desarrollando. La 

misma está siendo coordinada por la Esp. Claudia Scro. 

d) X MATILA: El Prof. Marcelo Medina comenta que está en curso la Muestra 

Académica (MATILA), en la que se presentaron 48 trabajos. Conforme a distintas 

instancias de diálogo con los alumnos pudo conocerse su interés por realizar en la 

Muestra más actividades de tipo sincrónico. Los consejeros exponen comentarios y 

datos concretos relativos al grado y tipo de participación de los estudiantes en 

distintas ediciones de esta actividad, lo que permite analizar diferentes escenarios a 

considerar en el futuro. 

e) Cursos de extensión: Se informa que se realizaron las invitaciones para a oferta de 

cursos para el período 2022. Durante el mes de diciembre, se difundirán por mail. 
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f) Becas: Se recuerda que el viernes 3 de diciembre vence el plazo para la presentación 

a las becas CIN. El Prof. Marcelo Medina comenta que está colaborando con la 

alumna Agostina Corbalán en la realización de su plan de trabajo. 

La Prof. Alejandra Masclef comenta que se encuentra publicada en la facultad la 

apertura de las becas estudiantiles Pila y Escala virtuales para el primer semestre 

2022.  

Se observa que el nivel de aplicación a las mismas por los estudiantes es menor al 

esperado, por lo que se decide darles mayor difusión y utilizar distintos canales de 

comunicación. 

g) Caducidad del plan de estudios 1983 de la licenciatura en administración de 

empresas. El Prof. Marcelo Medina comenta que la FACE presentó una nota al 

Rectorado solicitando la prórroga de la caducidad del plan por un año académico más 

y se espera la notificación al respecto.  

h) Instalaciones del IA: Claudia Scro continúa trabajando desde la oficina 25. No es 

posible aún habilitar la Oficina 24 porque faltan reparaciones en la instalación 

eléctrica. 

i) XV Jornadas de la Asociación de Docentes Universitarios de Sistemas y 

Tecnología de Información en Ciencias Económicas (DUTI): La Prof. Alejandra 

Masclef comentó que se están haciendo las gestiones para obtener el ISBN de los 

trabajos presentados en las Jornadas. 

j) Bolsa de trabajo: el Prof. Marcelo Medina comentó que el Prof. Marcelo García 

presentó un anteproyecto sobre una posible Bolsa de trabajo para estudiantes. Será 

necesario analizarlo y consultar el modo en que puede llevarse a cabo su 

implementación. 

k) Encuentro de egresados: se propone organizar el año próximo actividades para 

convocar a los egresados. Se analizan distintas posibilidades, con la participación de 

empresarios locales.  

 

Se fija la próxima reunión para el día 22 de febrero de 2022 a las 15 Hs. por 

videoconferencia. Siendo las 16:30 horas se da por finalizada la reunión. 

  


